
Crollano le donazioni di sangue
In un anno 250 ‘sacche’ inmeno
Dall’Avis fondi al Comune di Preci e un forte appello: «Collaborate»

Terni

– TERNI –

LEAVISCOMUNALIdella pro-
vincia e Avis provinciale Terni
hanno consegnato una donazione
in denaro finalizzata all’acquisto
di uno scuolabus per i bambini del-
le scuole di Preci. I fondi raccolti
sono stati consegnati al sindaco di
Preci, PietroBellini. La cerimonia
di consegna è stata anche l’occasio-
ne per fare il punto sulle donazio-
ni di sangue registrate nel territo-
rio, decisamente in calo. «Siamo
lieti che questo piccolo dono per-
metterà agli alunni di frequentare
regolarmente le lezioni scolastiche
– afferna Dino Iannaccio, presi-
dente di Avis provinciale –, altret-
tanto lieti saremmo stati se le dona-
zioni di sangue, nella provincia ter-
nana, avessero avuto lo stesso lieto
fine.

PURTROPPOnon è così, le dona-
zioni sono calate, e non saranno
questi ultimi giorni a cambiare la
situazione. Al 30 giugno le dona-
zionimancanti erano 230, al 30 no-
vembre 212. Un piccolissimo mi-
glioramento dovuto solo alla posi-

tiva chiusura di agosto (+220) do-
vuta agli eventi sismici che hanno
interessato Lazio, Marche e Um-
bria. La previsione al 31 dicembre
è dimeno 250 sacche di sangue in-
tero». «La donazione anonima,
gratuita e periodica non può esse-
re legata allemomentanee emozio-
ni dei cittadini – precisa Iannaccio
– ma al senso di solidarietà verso
chi, meno fortunato, ha necessità
di continue terapiemediche. Il do-
no periodico del sangue non è un
fatto privato o di categoria che in-

teressa una parte della popolazio-
ne, ma è l’elemento di valutazione
della civiltà e senso civico di una
comunità.Quest’anno, per garanti-
re la continuità delle terapiemedi-
che nella provincia, sono state ac-
quisite fuori regione 78 unità di
emoderivati». L’appello di Iannac-
cio è rivolto ai donatori periodici:
«Chiediamo loro di fare una dona-
zione prima delle festività Natali-
zie ed esortiamo ogni cittadino in
buona salute a donare il sangue».

Ste.Cin.

LATRAGEDIA

Malore fatale allo stadio
Cordoglio del sindaco

LAVERTENZA SCIOPEROAOLTRANZADELLEMAESTRANZE. IERI L’INCONTROCONLAMARINI

«LaRegione è al fianco dei lavoratori dellaNovelli»

ANAS comunica che, per lavori di manutenzione, sulla E45 in carreggiata nord sarà
chiusa la rampa dello svincolo di San Gemini Sud dalle 7 di oggi alle 18 di domani.
Sul raccordo, giovedì dalle 7 alle 18, sarà chiuso lo svincolo Narni-San Gemini.

– TERNI –

OCCHIO ai rendimenti
dei buoni postali fruttiferi:
è quanto raccomandaFeder-
comsumatori Terni. «Il 31
dicembre scadranno i buo-
ni postali fruttiferi ordinari
di durata trentennale emes-
si dal primo luglio 1986 al
31 dicembre 1986 (serie
Q/P) – ricorda il presidente
dell’associazione, Franco
Todaro – .Tali buoni posso-
no recare sul retro un tim-
bro a secco con rendimenti
fino al 20esimo anno diver-
si rispetto a quelli originari.
Tale timbro si sovrappone
alla tabella di rendimento
stampata sul buono. Diver-
si giudici di merito, l’Arbi-
tro bancario finanziario
nonché laCorte di Cassazio-
nehanno affermato la preva-
lenza delle condizioni ripor-
tate sul titolo ed accettate
dalle parti rispetto a quelle
dettate dal decreto delTeso-
ro 13/06/1986 e applicate da
Poste Italiane nella liquida-
zione di detti buoni.

CIO’COMPORTA che i ri-
sparmiatori hannodiritto al-
la liquidazione in base ai
rendimenti indicati sul tim-
bro i quali possono essere
superiori rispetto a quelli
previsti originariamente
dalla tabella stampata sul
buono». «Suggeriamo ai ri-
sparmiatori che volessero
in ogni caso riscuotere il
buono – aggiunge Todaro -
, di apporre sulla dichiara-
zione liberatoria la precisa-
zione che ‘l’importo viene
riscosso con espressa riser-
va di una verifica’. Al mo-
mento, stante le resistenze
di Poste, Federconsumatori
è a disposizione per la tutela
dei propri associati».

– NARNI –

CONTENEVA un elevato principio atti-
vo, pari a circa 500 dosi secondo le analisi
svolte dagli investigatori, la droga seque-
strata ad uno studente di origini romane,
incensurato, arrestato dai carabinieri. Il
giovane, residente a Narni, aveva indosso
qualche dose di hashish,mentre durante la
perquisizionedomiciliare sono stati scoper-
ti dai militari una ventina di grammi della

stessa sostanza e una sessantina dimarijua-
na, parte dei quali già suddivisi in dosi. Al-
lo studente sono state sequestrate anchenu-
merose banconote di piccolo taglio, ritenu-
te frutto di precedente attività di spaccio e
tre bilancine elettroniche di precisione. Il
giovane, arrestato con l’accusa di detenzio-
ne di droga ai fini di spaccio, è stato ferma-
to mentre era in attesa nei pressi di un bar,
durante un servizio serale di controllo effet-
tuato dei carabinieri.

FRANCO TODARO

‘Prestate attenzione
ai rendimenti

dei buoni postali’

– PENNA –

VICINANZA personale e a
nome dell’amministrazione
comunale è espressa dal sin-
daco, StefanoPaoluzzi, ai fa-
migliari del dirigente della
PolisportivaPenna inTeve-
rina, deceduto domenica
scorsa per un malore men-
tre assisteva alla gara di cal-
cio Porchiano-Penna. L’uo-
mo, 45ennemolto conosciu-
to e apprezzato, ha accusato
un malore che purtroppo
non gli ha lasciato scampo,
«Alla famiglia vanno le no-
stre condoglianze – afferma
il sindaco Paoluzzi –, siamo
vicini al loro dolore, a quel-
lo dei ragazzi del Penna e a
tutta la dirigenza per la
scomparsadiGiorgio, da an-
ni sostenitore della squadra
e amico di tutti i giocatori e
di tutti noi».

– TERNI –
«LA REGIONE è a fianco dei lavoratori del
Gruppo Novelli in questa delicata fase in cui
si sta definendo il passaggio di proprietà» è
quanto affermato dalla presidente Catiuscia
Marini e dal vicepresidente, Fabio Paparelli,
incontrando ieri una delegazione dei lavorato-
ri del GruppoNovelli, in sciopero ad oltranza.
Dopo aver raccolto le istanze dei lavoratori,
Marini e Paparelli hanno ricordato come «la

Regione abbia seguito costantemente l’evol-
versi della vicenda della Novelli a partire da
settembre 2012 fino ad oggi, nel contesto delle
attività del Tavolo nazionale attivato per ga-
rantire la continuità dell’attività. Uno sforzo
che ha consentito di traghettare sinora una si-
tuazionedifficile». «Il futuro dell’azienda – ag-
giungono –necessità però di un cambio di pas-
so per dare certezze e continuità alla produzio-
ne e al lavoro in un contesto territoriale già

provato da crisi di altre importanti aziende».
A conclusione dell’incontro con i lavoratori,
Marini ePaparelli hanno affermato che la pro-
prietà è chiamata ad un’assunzione di respon-
sabilità chiara, non più rinviabile rispetto alla
conclusione del percorso di cessione. «La riu-
nione di mercoledì al ‘Misè – conclude Mari-
ni – assume quindi un carattere decisivo in
quanto alla proprietà si chiederanno impegni
chiari e tempi definiti per evitare che i lavora-
tori continuino a vivere nell’incertezza».

Pizzicato con la droga, inmanette giovane incensurato

LA
CERIMONIA
Il momento
della consegna
della donazione
in denaro che
consentirà
l’acquisto dello
scuolabus per i
bambini
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